

die Flasche aber doch nicht. Plötzlich war sie vom Wagen verschwunden, und gleichzeitig lief ein dreibeiniger Hase neben dem Wagen her. Der Mann, der mit auf dem Wagen saß, fragte verwundert den Sohn, wo seine Mutter geblieben sei. Dieser entgegnete: „Mit meiner Mutter ist es eine traurige Sache.“

Wenn die alte Hexe jemand gefunden hat, den sie behexen will, so läuft sie eine Zeit lang neben ihm her. Der Betreffende kann sich vor ihrem bösen Zauberwesen nur dadurch schützen, daß er sie mit einem Stocke blutig schlägt. Dieser Stock aber muß von einem Kreuzdornbusche nahe bei Woldenitz auf Wittow geschnitten sein. Hat der Betreffende keinen solchen Stock zur Hand, so ist er ganz in der Gewalt der Hexe, und diese kann mit ihm machen, was sie will. Gewöhnlich äußert sich die Be-
hexung darin, daß der betreffende Mensch krank nach Hause kommt und bald darauf stirbt.

Mündlich aus Trent.